



## 100 Kilo Kanuliteratur für den ‚Verein Bayerische Kanugeschichte‘

Am 14. Juli 2012 feierte der Deutsche Touring-Kajak-Club in seinem Bootshaus in München in großem Rahmen seinen 100. Geburtstag.

Aus diesem Anlass wurden Oliver Bungers - der auch 1. Vorsitzender des Vereins Bayerische Kanugeschichte im BKV ist - 100 Kilo Kanuliteratur in drei großen Kartons übergeben. Allerdings wollte er - na so was! - nicht die 100 Kilo in der U-Bahn mitnehmen. Aber gleich am Sonntag wurde die Bücherspende an Herbert Knoll (Geschäftsführer und Archivar des Vereins) übergeben und ins Archiv gebracht.



Foto (v.r.n.l.): Erich Konopicky und Herbert Knoll bei der Bücherübergabe für den Verein Bayerische Kanugeschichte

Mindestens genauso freute sich Ilse Entner (2. Archivarin) über die vielen zusätzlichen Bücher - reichlich Lesestoff für lange Winterabende und eine spürbare Ergänzung der bisherigen Sammlung. (Text und Foto: Erich Konopicky)